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出席報告

欠席者（14名）病欠（芦田、伊顔ヨ）
古川、古木、布施、橋本、神作、古田士、
小島、松本㈱、松崎、三浦、中西、鈴木、
竹之内、高橋

司 会 S A A
ソングリーダー

近藤宙士男君
上村幹雄君「我等の生業」

会長報告
①本日は、茅ケ崎湘南クラブと茅ケ崎中央クラブ
の方々が、チャーター伝達式のお誘いに見れて
おられますので一言お願い致します。

茅ケ崎湘南RC武富和夫君
茅ケ崎中央RCのスポンサークラブでありま

す茅ケ崎湘南RCの武富です。
私共湘南クラブは皆様と同じ創立されたクラブ
でありますが、茅ケ崎に三シ目のクラブとして
中央RCを誕生させスポンサークラブとなりま
した。本日は来る10月６日出に挙行されます茅
ケ崎中央RCのチャーター伝達式に、先輩クラ
ブであります貴クラブより多数のご参加をいた
だきたくお願いに参りました。どうぞ皆様のあ

ゲ ス ト
赤坂大輔氏（全国大学体育連盟事務局長）
ジェフ・マーティン君（交換学生）
児玉清氏、木村誠二氏（新会員候補者）

ビジター
岡本文男君（横浜鶴峰）宅井治朗君（相模原西）
加藤哲也君、小島清滋君（横浜瀬谷）
武富和夫君（茅ケ崎湘南）
城田英雄君、水口学一君、小川一雄君（茅ケ崎中
央）、橋本昌明君（綾瀬）、野島幸雄君（座間）
星幸男君、中里直己君、高橋久治君（大和）
屋代勝雄君､菅沼善治郎君（大和田園）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ８ 月 ３ ０ 日

亀谷志郎君「２１世紀の科学と人間観」

次 週 予 定 ９ 月 ６ 日

佐藤亘史氏（大和市立大野原小学校々長）

会 員 数
４６名

出 席 灘

３０名
出 席 率
銘.18影

前回の修正
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た琶かい友情をお願い致します。

茅ケ崎中央RC水口学一君

私共は毎週金曜日、茅ケ崎パシフィックホテ
ルで例会をしております。ご近所にお出かけの

節は是非お立ち寄り下さいまして、生まれたて
の我々をはげましていただきたいと思います。

本日は貴重な時間をどうもありがとうこざいました。

②去る19日旧)に行ないました第１回家族会には大

勢の会員御家族の皆様にこ､参加いたずきありが

とうございました。尚、親睦活動委員会の皆様

こ､苦労さまでした。

③来る11月１４日～17日マニラ市で開催されますア
ジア地域大会の申込書が来ております。御希望

の方は事務局まで

④八千代信用金庫南川さんと岡本さんのこ協力に

よりマイク装置が整いました。ありがとうご､ざ
います。感謝申し_上げます。

⑤お手許に新会員候補者５名（林次郎氏、木村誠
二氏、小林勇氏、児玉清氏、染谷信行氏）の方

々についての書類が届いていると思いますが、

ご審議下さいますようお願い致します。

①来る８月29日のクラブコンペ場外馬券を大勢の

呰様に御購入いたざきありがとうございました。

まだ余部がありますので宜しくお願いします。

②四クラブ合同ゴルフ会のご案内がホストの座間
クラブより参っておりますので多数御参加トさ
ｉ、
Ｖ１ｏ

日 時１０月２日㈹８時３ 0分集合

場 所 厚 木 国 際 C C 東 コ ース

親睦活動委員会委員長後藤定毅君

先日の家族会には会員、御家族合わせて60余名
の御参加をいただき盛大に終了することが出来ま

してありがとうこざいました。尚、手薄な親睦委

員会を助けて下さいました皆様ありがとうござい
ました。

[亙亙］
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入会記念日菊地康公君（57年８月26日）

|ｹｽﾄｽﾋーカー’ゲストスピーカー
赤坂大輔氏

鬘 (全国大学体育連盟
事務局長）

｢オリンピックコルフ
野球裏話」

幹事報告

①前回もお願いしまして再度のお願いになります

が、地区大会への御夫人の参加宜しくお願い致

します。

②先日の家族会の時の写真が出来ましたので回覧

致します。

③只今もお誘いがありましたが茅ケ崎中央RCチ
ャーター伝達式へのこ参加を是非お願いします。

茅ケ崎は私の生まれ故郷でもありますので黙っ
ているわけにはいきませんので私から個人的に

お願いすることになるかと思いますので何分宜

しく御協力下さい。

先き頃帰国したロサンゼルスオリンピック日本

選手団のリーダ-いわく「もうオリンピックはア
マチュアでは勝てない」。祖国の名誉とか国のた

めでは、選手が動かない。

勝てば小切手を切る。家を建ててあげる。お小遣
いをあげる。とすべてはお金ということである。

今回、事実上の初参加でメダルをどっさり持ち

帰った中国など、ロサンゼルスの中華街で連日「
「勝った、勝った」の大盤ぶるまいを受け、ファ

イトマネーさえ貰った選手もすぐなくなかったと
のこと。くっついて行った日本選手までお小遣い

をせしめたという話もある。

地元のアメリカ選手をはじめ、有力メダル候補

̅

委員会報告
ゴルフ同 好 会 委 員 長 前 原 一 男 君



達は、狭くて不自由な選手村を嫌い、パトロンの
スポーツ用品メーカーや大企業の用意した豪邸で、

いたれりつくせりの接待を受け、競技場にはパト

カーの先導つきで入場という、まさにスポーツ貴

族そのものだった。彼等は競技成績に応じて報酬

を受けることは当然と割りきっており、その点、

お金にシャイな日本のスポーツマンとは大部違う。

日本人も、戦前は、比較的金銭に対して割り切

っていたというか無邪気だったと思う。

野球の話だが、巨人軍の監督だった水原茂氏に

聞いた話では、昔早慶野球全盛時代、ゲーム終

了後、外へ遊びに行く時は、玄関にギザ(50銭銀

貨）のいっぱい入った柳行李が置かれ、選手達は

片手で、にぎれるだけにぎって遊びに出かけたそ

うだ。ギザ１枚でお銚子２，３本と突出しが楽し
めた時代だからかなりのお小遣だ。

また、同じ巨人の強打者だった中島治康氏の話
では、学校を出て藤倉電線に入社したが、月給６０

円に対し、毎月社長のポケットマネーから60円也

をいたTいていたということである。

当時のスター選手としては極めて当り前だった。

今後の傾向としては、一流競技人がお金で動くこ
とが当然という世の中になりそうだ。
ゴルフの話。今日のゴルフブームのもととな

ったのは、昭和31年のカナダカップ（霞ケ関）で、

中野寅吉、小野光一のペアが優勝したことだが、
このカナダカップ日本開催は、英語の誤訳で決定

した。つまり開催団が選手の交通費一切を負担す

る条件を見落し、滞在費だけなら日本でもやれる。

ということで開催にこぎつけた。従って選手達が

来日してからの交渉が大変で、競技が終る日まで
モメにモメ、結局渡航費をカンペンしてもらった。

この時、最年少だったのが南アフリカのゲリー
・プレーヤーで17才の少年だった。その後、世界

のビッグ３の１人となって来日、読売プロの初日

に９番ミドルホールの第２打をホールインする離

れ業を演じた。そこで、よろこびのあまり、英語

できわめて下品な言葉をはいたところ、そばにい

たUPI通信のレスリー中島（ハワイ二世）記者
にとがめられ、「日本にも英語のわかる人は多い。

大選手は発言に気をつけろ」といわれ三拝九拝プ
レーヤーがあやまる一幕があった。

数年後、レスリーがUPIの永年勤続表彰でマ
スターズに招待された時、レスリーを見つけたプ

レーヤーが、世界中のゴルフライターに紹介して

「UPIきってのゴルフライター、私が一番尊敬

している人」とい秘、レスリーに恩返しをした。
レスリーは、ゴルフの腕前はさっぱりだったが、

いつもゴルフの効用を説いていた。
ゴルフの効用といえば、巨人軍オーナーの正力

亨氏もその一人。氏は、有名な故松太郎氏の一人

息子だが、ラバウルの激戦で神経系統をおかされ

復員後は、まったく廃人同様の状態だった。それ

がふとしたことでゴルフに関心を持ち、松太郎氏

も自宅の庭をゴルフ練習場にして懸命に恢復を図
った。その結果１年足らずでコースにも出れるよ

うになったと思ったら、またたく間にシングルフ°
レーヤーになりお塗せた。

ゴルフに自信を持つと、次第に人とのつき合い

にも慣れ、きわめてスピーディーに社会復帰を果

した。松太郎氏は、もともとゴルフ嫌いで、読売

の役員室から、一時はゴルフバッグの追放を宣言

したこともあったが、亨氏のゴルフによるカムバ

ックぶりに、今度はきわめて急進的なゴルフ狂に

なった。もちろん氏自身は、脳出血で倒れたこと

もあって、う°レーはしなかったが、なんとか日本

でゴルフを盛んにしようというのでアメリカから、

名手を相ついで招待した。
ケン・ベンチュリーとジャック・パークが来日し

た時、霞ヶ関でクリニックのあと、当時のアマ第
一人者の三好徳行氏と亨氏と共に１ラウンドを行

った｡100人からのギャラリーを従えてのラウン

ドで松太郎氏も不自由な足をひきずって18ホール

を歩いた。
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ラウンド後、松太郎氏は私を呼んで、「スコアー

を新聞にのせるなら、亨の分は少々よくしてのせ

てくれ」と言い、大正力の親心にふれた思いだっ

た。

今日も宜しくお願い致します。
大和田園RC屋代勝雄君

本日はお世話になります。

亀谷志郎君親友、赤坂大輔氏の卓話に感謝して

寺田伍六君①いすず自動車、車体工業さんの建

築工事を原田、上村、藤田会員のお世話のお蔭
で完成しました。ほんとうに有難う。
ロータリーのおかげです。感謝します。

②株式会社寺田土木創立25周年の祝を行なうこ

とになりました。お蔭様です。
ロータリー職業奉仕に徹するよう心掛けてこれ

からも頑張ります。有難う。

清水洋三君大和郵便局から次のフセンのついた

郵便物を受けとり、嬉しくなりましたので。

「破損して到着致しましたので、当局にて補修

致しました。悪しからずご了承下さい。」

猪熊会長伊藤幹事先日の家族会は大変楽し
い一日でした。親睦委員長さん始め皆様の御苦

労様に感謝し、又、第２回を期待して〃

長谷川清一君親睦委員会の皆さん家族会の催
にはお骨折りご苦労様でした。お疲れでしたで

しょう。感謝致します。

上田利久君バーベキューパーティー日時的

都合とはいえ欠席してしまい少し心が痛みまし

た。親睦委員会の方々に感謝して、ニコニコし

て申告いたします。

山中忠誠君親睦さん、中津の河原御苦労さま

親睦委員会一同皆様の御協力を得て第１回親

睦家族会が楽しく無事に出来ました。

ありがとうございました。

前原一男君先日の家族会で場外馬券を売り出

しましたところ皆様のご協力で大変沢山売れま

した。まだ受付けていますので宜しくお願いします。

有沢昭二君市の委員会出席のため早退させて
いたぎきます。申し訳ありません。

菊地康公君入会記念日ですdM才の老母の香

典をいた了くまで頑張ります。

麦奮驚議雛潔認
茅ケ崎湘南RC武富和夫君

茅ケ崎中央RCのスポンサークラブです。

来る10月６日のチャーターナイトには皆様のお
こしを心からお待ち致しております。

茅ケ崎中央RC水口学一君、城田英雄君

小川一雄君

はじめてお邪摩致します。１０月６日の認証状伝

達式のため88ケ所巡礼廻りを致しております茅

ケ崎中央RCのキャラバン隊です。当日は大和

中RCの諸先輩多数の出席を宜しくお願い申し

上げます。

相模原西RC宅井治朗君

いつもお世話になります。宜しくお願いします。

横浜鶴峰RC岡本文男君
初めてお世話になります。宜しくお願いします。

綾瀬RC橋本昌明君

本日はお世話になります。宜しく……。

横浜瀬谷RC小島清滋君お世話になります。

横浜瀬谷RC加藤哲也君

瀬谷ロータリークラブから参りました。

宜しくお願い致します。

座間RC野島幸雄君
いつもお世話になります。

所要のため途中失礼させていただきます。

大和RC星幸男君本日も宜しく……。

大和RC中里直己君

暫らくぶりでお伺いします。残暑お見舞申し上

げます。
大和RC高橋久治君

暑中お見舞申し上げます。本日もよろしく。
大和田園RC菅沼善治郎君
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